



CAMINITO DE LA ESCUELA



La llegada a las aulas en la Ciudad de México se dio en todo tipo de transporte. El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, comentó que de las 4 mil 200 escuelas de educación básica de la capital, sólo 11 se declararon en paro al inicio del nuevo ciclo escolar, mientras otras 30 están en "paro activo". Según datos oficiales, más de un millón 660 mil alumnos retornaron ayer a clases, mientras 5 mil 504 no pudieron hacerlo ■ Foto María Luisa Severiano

■ Primero está la educación, subraya

Peña: no habrá más diálogo si hay cierre de escuelas

■ Insta al magisterio disidente a no hacer "rehenes" a alumnos y retornar a las aulas

■ La mesa de negociación no puede estar supeditada a privar a la niñez de un derecho

■ "Que nadie les sorprenda o engañe: la enseñanza pública seguirá siendo gratuita"

ALONSO URRUTIA, ENVIADO

■ 3

■ "Es el compromiso del gobierno para que no haya impunidad"

Castigo "sin miramientos" a violadores de derechos: SG

■ Osorio expresa su reconocimiento a la labor de los *ombudsmen*

■ Acude a la apertura de sesiones de la Corte Interamericana, aquí

■ Asistencia de casi 100%: la secretaría Chocan cifras de la SEP y la CNTE sobre los colegios en paro

■ "La protesta se centró en Oaxaca y Chiapas"

■ Movilizaciones en 28 entidades: docentes